## "Me tienen sin cuidado sus amenazas, yo ya me voy"

Es el peor presidente del partido y sólo busca esconder su fracaso: Labastida

## VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

Francisco Labastida Ochoa, excandidato presidencial del PRI, señaló que le tienen sin cuidado las amenazas de Alejandro Moreno de expulsarlo del partido, yaque próximamente presentará su renuncia a la militancia en el tricolor, pero advirtió que el líder priista debe ser investigado por corrupción.

En entrevista con EL UNI-VERSAL, minimizó los señalamientos en su contra por el caso Pemexgate, en el que recursos de Petróleos Mexicanos fueron desviados a la campaña electoral del PRI en el año 2000.

"Yo diría que las referencias

a mi persona y a Manlio Fabio [Beltrones] son fundamentalmente una tarea de distracción. No le veo otro sentido, son cosas sin sentido, sin razón, juzgadas hace veintitantos años. El único propósito que puede tener es crear un elemento de distracción", expresó.

"¿Le preocupa que se abra un proceso de expulsión del PRI en su contra?", se le preguntó.

"Voy a salir del partido, así que no hay ningún problema. El partido ya huele a muerte.

Al preguntarle si hay una cacería de brujas de Alito Moreno contra sus opositores, respondió que se trata "sobre todo de una tarea de distracción para encontrar un asunto del cual hablar que no sea su fracaso. Es el peor presidente que el partido ha tenido, simplemente quiere encontrar elementos para distraer la atención y para distraer su profundo fracaso".